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Коммунисты мосКовсКой области
Готовятся К очередному Конвою 
на донбасс 
инициативы КПрФ: «сКорой Помощи» 
требуется оздоровление 4

2

10 июля в иА ТАСС СоСТоялАСь преСС-конференция, 
поСвященнАя инициАТиве кпрф о проведении вТорого 
МеждунАродного АнТифАшиСТСкого форуМА оСенью 
2024 годА и подгоТовке к 80-леТию победы СССр в вели-

кой оТечеСТвенной войне. ТАкже былА предСТАвленА 
общеСТвенноСТи книгА «нА Службе нАроду».

ногинСкие пионеры 
под руководСТвоМ 
СТАрших ТовАрищей 
поМогли в уборке 
урожАя нА полях 
легендАрного 
СельхозпредприяТия 

Депутат Московской об-
ластной Думы, первый се-
кретарь Щелковского ГК 
КПРФ Елена Мокринская 
откликнулась на просьбу 
коммунистов Ногинского 
отделения КПРФ и оказала 
помощь в организации ав-
тобуса для проведения еже-
годной, социальной акции 
по сбору клубники в совхо-
зе имени Ленина.

у ногинчан стало доброй 
традицией во время массо-
вого урожая ягодных куль-
тур оказывать свою помощь 
подмосковному народному 
хозяйству Павла николаеви-
ча Грудинина. инициатором 
этого мероприятия является 
коммунист алла юрьевна. 
Куренкова. ей удалось объ-
единить людей разного воз-
раста, разных профессий и 
даже детей и подростков, и 
приобщить к благому делу! 

делегация в составе пя-
тидесяти пяти человек ра-
но утром выехала на ком-
фортабельном автобусе 
и уже к восьми утра «тру-
довой десант» был в поле 
землянично-клубничного 
раздолья. Конечно, рабо-
та в поле, да еще под солн-
цем - это тяжелый труд, ко-
торый не под силу каждому, 
но ногинчане справились 
на отлично, побив по сбору 

клубники свой прошлогод-
ний результат.

совместными усилиями 
за день было собрано поч-
ти полторы тонны отбор-
ной клубники, десять про-
центов из которых сборщи-
ки урожая увезли домой. в 
совхозе именн ленина при 
сборке урожая, до взвеши-
вания ягоды, прямо в по-
ле, аккуратно собранная в 
фирменную картонную ко-
робочку, клубника прохо-
дит двойной контроль на 
предмет зрелости и све-
жести. уже с поля клубни-
ка попадает в продажу и 
все заинтересованы, что-
бы потребитель наслаждал-
ся вкусной и свежей яго-
дой. такой ответственный 
подход к делу и заботу о по-
требителе сегодня не часто 
встретишь.

несмотря на усталость 
все участники социальной 
акции были в прекрасном 
настроении от того, что при-
частны к хорошему делу и 
помогли собрать спелую по-
лезную ягоду, которая укра-
сит домашние столы и бу-
дет радовать детей и взрос-
лых своим ароматом. и при 
сборе урожая в поле и по-
сле в автобусе, представи-
тели старшего поколения 
с ностальгией вспоминали 

свою молодость, когда так-
же выезжали в колхозы и 
совхозы для помощи при 
сборе урожая. наши агра-
рии выращивают сельско-
хозяйственные культуры 
долгие месяцы, а собирать 
урожай нужно успеть за ко-
роткое время, а иначе про-
падет их тяжелый труд. 

«советское время бы-
ло удивительным, оно объ-
единяло граждан великой 
страны и воспитывало в лю-
дях с детства уважение к 
труду. домой все приехали 
к вечеру хоть и уставшие, 
но довольные, благодари-
ли за предоставленную воз-
можность и за участие. не 

осталось и щелково в сто-
роне. для семей, воспиты-
вающих детей с особенно-
стями развития здоровья, 
ногинчане передали трид-
цать килограмм отборной 
клубники, которую в этот 
же день я передала в ор-
ганизацию «дети солнца и 
дождя». зимой, открывая 
банку компота или за чаш-
кой чая с клубничным варе-
ньем, будет что вспомнить 
с полей совхоза имени ле-
нина. договорились, что на 
следующий год обязательно 
продолжим такую социаль-
ную акцию от КПрФ», - рас-
сказала елена мокринская. 

Соб.корр. п  

Наша ключевая 
задача - победиТь 

нАцизМ, фАшизМ и 
кАпиТАлизМ!

 
 

в пресс-центре тасс выступили Пред-
седатель центрального Комитета КПрФ, 
руководитель фракции КПрФ в Госдуме 
Геннадий зюганов, первый заместитель 
Председателя цК КПрФ, первый заме-
ститель Председателя Комитета Госдумы 
по безопасности и противодействию кор-
рупции юрий афонин, заместитель Пред-
седателя цК КПрФ, первый заместитель 
Председателя Комитета Госдумы по меж-
дународным делам дмитрий новиков, 
член Президиума, секретарь цК КПрФ, 
заместитель Председателя Комитета Гос-
думы по защите семьи, вопросам отцов-
ства, материнства и детства мария дро-
бот и секретарь цК КПрФ, первый заме-
ститель Председателя Комитета Госдумы 
по информационной политике, информа-
ционным технологиям и связи александр 
ющенко.

открыл пресс-конференцию лидер 
КПрФ:

«я хочу поприветствовать все пар-
тийные организации, наших товарищей 
и друзей по союзу компартий и патрио-
тическому союзу. только что закончилась 
встреча в Государственной думе с пред-
седателем парламента Китайской народ-
ной республики. Этот парламент насчи-
тывает почти три тысячи человек. Пред-
седатель парламента чжао лэцзи - мой 
старый знакомый, с которым мы впер-
вые встретились, когда он еще возглав-
лял орготдел (КПК. - ред.), и вместе гото-
вили по поручению Председателя Кнр 
си цзиньпина меморандум о взаимо-
действии наших партий. я хочу передать 
всем привет от наших китайских друзей.

состоялась уникальная, историче-
ская встреча Шос в астане, где приня-
та декларация о справедливости и со-
гласии в мире. Под руководством пре-
зидента Путина и Председателя Кнр си 
цзиньпина выстраивается новая полити-
ка не только по взаимодействию между 
нашими странами, но и в целом в мире. 
англосаксы и американцы объявили вой-
ну русскому миру, а врагом номер один - 
китайскую Компартию, которая в послед-
ние годы добилась самого выдающегося 
результата в проведении реформ.

вдумайтесь только: за тридцать лет 
Кнр увеличила свой потенциал почти 
в два десятка раз. восемьсот миллио-
нов человек вывели из полной нищеты 
и бедности. создали выдающуюся кос-
мическую программу и уже осваивают 
луну: за прошлый год совершили более 
пятидесяти полетов, и все без сбоя. Ки-
тай стал мастерской мира. его 30 фирм 
произвели за прошлый год 28 миллионов 
машин, и вы сегодня китайские машины 
видите на наших улицах и площадях. но 
первые 156 заводов построила по рас-
поряжению сталина советская страна, 
которая признала Китайскую народную 
республику. наши инженеры и специали-
сты создали Китаю индустриальную базу.

сегодня, реализуя эту декларацию, 
мы должны сложить потенциалы, потому 
что победа над фашизмом и нацизмом, 
над новой американской агрессией - это 
ключевая совместная задача. Поэтому 
недавно, проводя пленум исполкома со-
юза компартий, мы определили дальней-
шие задачи на ближайшее время. Пре-
жде всего - встретить 80-летие великой 
Победы. самый большой вклад в раз-
гром германского нацизма и японского 
милитаризма внесли две наши страны - 
советский союз и Китай. мы готовимся 
к этой большой дате, уже отстроена целая 
программа.

для нас принципиально важно про-
вести в ближайшее время пленум цК 
КПрФ по вопросам борьбы с фашиз-
мом и государственно-патриотического 
воспитания нового поколения. исключи-
тельно важно, чтобы эти две темы шли 
в развитии и в предстоящей выборной 
кампании».

Геннадий зюганов предложил осве-
тить эти вопросы подробнее юрию 
афонину.

«борьба нашей партии на протя-
жении тридцати лет после разрушения 
ссср - это борьба за справедливость 
и социализм, - подчеркнул первый за-
меститель Председателя цК КПрФ. - 
совершенно очевидно, что большин-
ство жителей нашей страны понимают: 

капиталистический путь развития зашел 
в тупик».

юрий афонин рассказал о практиче-
ской работе КПрФ по сохранению совет-
ского наследия и привел данные социо-
логических опросов, согласно которым 
более 65% жителей россии положитель-
но оценивают деятельность в.и. ленина 
и советской власти. Причем в 2006 го-
ду таких было всего 40%. «люди понима-
ют, что путь социализма и справедливо-
сти - это главный путь развития страны, 
- заключил выступавший. - наша партия 
многое делает, чтобы страна двигалась в 
этом направлении».

Касаясь проблем избирательной 
кампании, юрий афонин отметил, что 
КПрФ традиционно выходит на нее с кон-
кретной программой и яркими, сильны-
ми кандидатами. Коммунисты выдви-
нули своих представителей во всех ре-
гионах, где пройдут выборы в рамках 
единого дня голосования.

«КПрФ - сражающаяся партия», - под-
черкнул юрий афонин, напомнив, что 
она выполняет большую работу по от-
правке гуманитарных конвоев в дон-
басс. на полях сво погибли 83 члена 
партии. Потенциал коммунистов и комсо-
мольцев, прошедших сражения с нациз-
мом, КПрФ активно использует и в поли-
тической деятельности: более 40 из них 
выдвинуты кандидатами в депутаты раз-
ных уровней, некоторые уже получили 
мандаты.

однако большой проблемой избира-
тельной кампании стал пресловутый му-
ниципальный фильтр, при помощи кото-
рого власть пытается не допустить к вы-
борам сильных и ярких кандидатов от 
Компартии. на сегодня это произошло 
уже в трех регионах: санкт-Петербурге, 
забайкальском крае и в оренбургской 
области. в связи с этим фракция КПрФ 
внесла в Госдуму законопроект об отме-
не муниципального фильтра на выборах 
губернаторов.

Геннадий зюганов также оценил эту 
ситуацию как «безобразие» и «политиче-
ское хулиганство» и назвал ее недопусти-
мой. он обратился к главе центризбирко-
ма с требованием разобраться с этими 
фактами. обращения в связи с допущен-
ными в ходе избирательной кампании 
нарушениями также направлены и в пра-
воохранительные органы.

трехтомную книгу «на службе наро-
ду», выход которой был приурочен к юби-
лею Г.а. зюганова, представил дмитрий 
новиков. заместитель Председателя цК 
КПрФ рассказал о том, что эта работа, 
где представлены выступления, статьи и 
интервью лидера КПрФ, а также некото-
рые документы, обобщила опыт деятель-
ности всей партии за тридцать лет. Книга 
также способствует сохранению памяти 
о ряде ярких коммунистов, которые зало-
жили основу работы современной КПрФ, 
сохранили советские принципы и не да-
ли упасть Красному знамени, которое се-
годня вновь стало символом борьбы с 
нацизмом на передовой.

дмитрий новиков также осветил во-
просы международной роли КПрФ на фо-
не современного развития межгосудар-
ственных контактов россии с Китаем, ин-
дией, вьетнамом, Кубой, Кндр и лаосом. 
Эта работа позволила переломить де-
структивный эффект деятельности Горба-
чева и Шеварднадзе, ельцина и Козыре-
ва и сохранить тесные взаимоотношения 
между нашими государствами. Кроме то-
го, коммунисты, используя свое влия-
ние на европейских левых, долгое время 
успешно противостояли антироссийской 
политике внутри евросоюза.

заместитель Председателя цК КПрФ 
также рассказал о том, что в настоящее 
время ведется активная работа по под-
готовке к проведению в минске второго 
международного антифашистского фору-
ма и празднованию 80-летия Победы со-
ветского народа в великой отечествен-
ной войне. основу для этой деятельности 
заложили решения состоявшегося в ми-
нувшем мае пленума цК КПрФ.

в ходе пресс-конференции также 
выступила мария дробот. Кроме того, 
ее участники ответили на ряд вопросов 
журналистов.

Пресс-служба ЦК КПРФ п

 
12 июля в АлТАйСкоМ 
крАе нА площАдке Си-
бирСкого АгропАркА в 
рАМкАх форуМА «день 

СибирСкого поля» 
СоСТоялоСь под 

руководСТвоМ 
в.и. кАшинА рАСши-
ренное зАСедАние 
коМиТеТА по АгрАр-
ныМ вопроСАМ нА 

ТеМу «иСТоричеСкие 
и зАконодАТельные 
АСпекТы оСвоения 

целины: доСТижения, 
опыТ, перСпекТивы».

В заседании Комитета приняли 
участие министр сельского хозяйства 
России О.Н. Лут, губернатор Алтай-
ского края В.П.Томенко, председатель 
Алтайского краевого Законодатель-
ного собрания А.А.Романенко, пред-
ставители законодательных и ис-
полнительных органов субъектов 
Российской Федерации Сибирского 
федерального округа и других субъек-
тов Российской Федерации, в том чис-
ле участвовавших в освоении целин-
ных и залежных земель, а также пред-
ставители Российской академии наук, 
научно-исследовательских институ-
тов и аграрных образовательных ор-
ганизаций, руководители сельскохо-
зяйственных предприятий. Общее ко-
личество участников заседания более 
300 человек.

В своем выступлении председа-
тель Комитета Владимир Кашин по-
ставил конкретные и важные задачи 
о возвращении в оборот неиспользуе-
мых сельхозземель: «Программа воз-
вращения неиспользуемых земель 
сельскохозяйственного назначения в 

севооборот продиктована 
стратегическими задачами 
нашей страны по обеспе-
чению продовольственной 
безопасности и наращи-
ванию потенциала экспор-
та». Как заявил Владимир 
Кашин: «С 2022 г. работа-
ем по «второй целине» [го-
спрограмма по вовлече-
нию в оборот сельскохозяй-
ственных земель]. И здесь 
80 млрд недодали. Если бы 
были эти деньги, другие бы-
ли бы деревни, другие были 
бы возможности, не было 
бы такой нехватки кадров». 

Согласно приведенной 
им информации, финанси-
рование программы соста-
вило: в 2022 г. - 23,8 млрд 
рублей при 40,5 млрд, зало-
женных в паспорте проек-
та, в 2023 г. - 34,5 млрд ру-
блей (при 43,5 млрд рублей 
по паспорту), в 2024 г. - 40,6 
млрд рублей (58,6 млрд по 
паспорту). В 2025 и 2026 го-
дах финансирование со-
ставит 37 и 37,5 млрд при 
59,7 и 51,6 млрд рублей по 
паспорту соответственно. 

«Наша задача вернуть 
эти земли в севоборот. 
Вернуть мы можем тогда, 
когда мы получим те день-
ги, которые есть в нашей 
программе, которые зало-
жены в наших программах, 
когда перестанут беспари-
тетно грабить крестьян. И 
мы не устанем об этом го-
ворить, не только говорить, 
но и добиваться», - отме-
тил Владимир Кашин.

Выступая на заседа-
нии Комитета Госдумы, Ок-
сана Лут отметила, что на-
ша страна прошла огром-
ный путь в развитии АПК и 
сейчас обеспечивает себя 

практически всеми сельско-
хозяйственными продукта-
ми. Это дает возможность 
поставлять продукцию не 
только на внутренний ры-
нок, но и зарубежным пар-
тнерам, обеспечивая их 
продовольственную безо-
пасность. Глава Минсель-
хоза сообщила, что поми-
мо мирового лидерства по 
экспорту пшеницы, в за-
вершившемся сезоне 2023-
2024 Россия заняла первое 
место по поставкам ячме-
ня и гороха. По итогам те-
кущего года в Минсельхозе 
также ожидают достойный 
урожай, который позволит 
обеспечить продовольстви-
ем нашу страну и другие го-
сударства. Также министр 
подчеркнула, что в насто-
ящее время продолжается 
системная работа по вводу 
земель в сельхозоборот. Их 
площадь по итогам трех лет 
реализации госпрограммы 
«Земля» составит более 2 
млн гектаров. Вместе с тем 
важнейшей задачей явля-
ется не только расширение 
сельскохозяйственных зе-
мель, но и обеспечение их 
плодородия, а также даль-
нейшая интенсификация 
производства и рост произ-
водительности труда отрас-
ли в целом.

В завершении заседа-
ния Владимир Кашин вру-
чил от имени Председате-
ля Госдумы Вячеслава Во-
лодина Почетные грамоты 
Госдумы статс-секретарю - 
замминистра сельского хо-
зяйства России Максиму 
Увайдову и членам Коми-
тета ГД по аграрным вопро-
сам Андрею Аникееву и Ма-
рии Прусаковой. п
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наши поздравления своих не бросаем

Марина Пушкина -
 яркий пример женщины-

труженицы, женщины-
созидательницы, 
женщины-матери!

точка зрения

президент россии Владимир путин на переговорах с африканской деле-
гацией в санкт-петербурге показал приехавшим лидерам проект дого-
вора, который украинская и российская стороны парафировали весной 
2022 года, вскоре после начала военных действий. 

14 июня, на 842-й день сВо, накануне кон-
ференции В ШВейцарии, созВанной западом, 
чтобы диктоВать наШей стране услоВия окон-
чания Войны, президент россии Владимир пу-
тин огласил на собрании дипломатоВ В мид 
рф услоВия для начала перегоВороВ о заВер-

Шении Военного конфликта на украине. 

они состоят в следующем: по-
стоянный внеблоковый и безъя-
дерный статус соседнего государ-
ства, вывод подразделений всУ с 
территорий новых субъектов рФ 
(днр. лнр, Запорожской и Херсон-
ской областей в тех границах, в ко-
торых они вошли в состав Украины) 
и признание их киевом российски-
ми, обеспечение прав русскоязыч-
ного населения на оставшейся за 
киевом территории, снятие санк-
ций Запада, демилитаризация и 
денацификация. 

на другой день, 15 июня, га-
зета The New York Times впервые 
опубликовала полный проект доку-
мента «договор о постоянном ней-
тралитете и гарантиях безопасно-
сти Украины» (далее - договор) по 
разрешению конфликта на Украи-
не, который был сформирован (па-
рафирован) 15 апреля 2022 года в 
стамбуле.

Проект договора содержит 18 
статей, причем ряд предложений 
вызвал у сторон непримиримые 
разногласия (эти места выделены 
курсивом) (излагается по информа-
ции из открытых источников).

в преамбуле договора есть та-
кие слова: «великобритания, кнр, 
российская Федерация, сШа, 
Французская республика (Респу-
блика Беларусь (предложено Рос-
сией), Турецкая Республика (пред-
ложено Украиной)), являющиеся 
гарантами безопасности Украины 
как постоянно нейтрального госу-
дарства (государства-гаранты), и 
Украина, далее именуемые сторо-
нами, <…> договорились о нижес-
ледующем:…». в чем суть разно-
гласий сторон по проекту?

Территориальный вопрос. По-
зиция Украины: Киев не признал 
за Россией Крым, который при-
соединился в результате референ-
дума. однако Украина предложи-
ла решить этот вопрос в течение 
10-15 лет с помощью дипломатии. 
киев обещал не использовать во-
енные методы. Территории днр, 
лнр, которые находились под кон-
тролем вс рФ, отходили бы рос-
сии. Точные границы должны быть 
определены на встрече президен-
тов рФ и Украины. напомним, что 
в это время враг владел авдеев-
кой, Бахмутом и другими близ-
лежащими к донецку укрепрай-
онами. рФ настаивала, чтобы 
Украина отказалась от террито-
риальных претензий к донбассу. 
киев должен был признать крым 
российским.

гарантии безопасности. По-
зиция Украины: для страны соз-
дается специальный механизм, 
согласно которому в случае на-
чала военной кампании рФ 
государства-гаранты, подписав-
шие документ, в срочном поряд-
ке собираются на консультации. 
После этого они могут: применить 

военную силу; установить бесполет-
ную зону; начать поставки оружия.

россия была согласна с этими 
предложениями, в т.ч. с пунктом про 
военное вмешательство. однако 
она была против того, чтобы страны-
гаранты поставляли оружие и уста-
навливали бесполетную зону. 

нейтралитет. москва настаи-
вала, чтобы Украина отказалась от 
вступления в наТо, не размещала 
на своей территории западное во-
оружение и не проводила военные 
учения с другими странами. Украи-
на согласилась стать нейтральным 
государством и прекратить дей-
ствие международных договоров и 
соглашений, которые противоречи-
ли бы этому. 

При этом не предусматривалось 
каких-либо мер ответственности в 
случае нарушения Украиной свое-
го нейтрального статуса и невыпол-
нения иных положений договора. 
Если, например, вопреки догово-
ру Украину примут в наТо или будут 
продолжены военные поставки, об-
стрелы приграничных городов рос-
сии, удары беспилотников по объ-
ектам в глубине рФ и т.д.? Что мо-
жет сделать россия? возобновить 
военные действия? ответа в дого-
воре нет.

ограничения для всУ. россия 
предлагала, чтобы численность 
украинской армии не превышала 
100 тыс. человек (Украина требо-
вала 250 тыс.). Также были ограни-
чения и по вооружениям: миноме-
тов - 47 (Украина - 1080),  боевых 
вертолетов - 10 (Украина - 60). даль-
ность удара из рсЗо - не свыше 40 
км (Украина - 280 км). 

денацификация. россия вы-
ступала и продолжает выступать в 
пользу того, чтобы Украина отказа-
лась от прославления нацистских 
пособников. Русский язык дол-
жен стать официальным наравне 
с украинским. Киев выступил рез-
ко против. Делегация утверждала 

на переговорах, что такие позиции 
якобы не имеют отношения к пре-
кращению огня. 

Уже тогда подобные весьма 
ограниченные формулировки со 
стороны россии отражали поверх-
ностный, иллюзорный, оторван-
ный от реальной жизни подход 
представителей кремля к понятию 
сложнейшего процесса денаци-
фикации Украины, затрагивающе-
го огромные пласты общественно-
политической жизни населения, 
находившегося более 30 лет под 
воздействием нацисткой пропаган-
ды, отравившей ядом русофобии 
умы и души миллионов бывших рус-
ских людей. складывалось впечат-
ление, что этот пункт был внесен в 
договор формально, исходя из пер-
воначальных целей сво, без гаран-
тий его реализации.

однако даже сейчас, спустя 2,5 
года после начала сво, в выступле-
нии главы государства от 14 июня 
2024 года проведение денацифи-
кации Украины предполагается при 
сохранении власти бандеровского 
режима на 80% территории страны.

По мнению российской сторо-
ны, нацистский режим должен 
«по принципу самообслужива-
ния» денацифицировать самого 
себя: судить военных преступни-
ков, открыть правду об их злодея-
ниях, освобождать из тюрем полит-
заключенных - сторонников русско-
го мира, запрещать бандеровскую 
идеологию, переписывать учебники 
истории, проводить кадровую чист-
ку в органах власти, в школах и ву-
зах, сми, на телевидении, сносить 
памятники пособникам гитлера, пе-
реименовывать города и улицы… 
неужели кому-то нужно еще доказы-
вать полную оторванность от реаль-
ной жизни такого подхода?

Уже из перечисленных поло-
жений видно, что документ, со-
держащий непримиримые раз-
ногласия воюющих сторон, не 

согласованный с государствами-
гарантами и предполагавший их 
безоговорочное согласие подписать 
этот международный договор, вряд 
ли может считаться основой для 
мирных переговоров и политико-
дипломатического урегулирования 
конфликта, о чем теперь постоянно 
говорят в кремле.

Хотелось бы в этой связи напом-
нить выступление александр лука-
шенко 18 мая 2023 года на встре-
че с участниками заседания совета 
Парламентской ассамблеи одкБ, 
когда он давал оценку результа-
тов переговоров делегаций россии 
и Украины в минске и стамбуле в 
марте-апреле 2022 года: «на стол 
положили проект договора. Если бы 
россия его сейчас читала, она бы с 
ума сошла. он абсолютно был не-
выгоден россии. но россия согласи-
лась», - сказал президент.

отсюда следует, что уже тогда, 
год назад, была ясна отвратитель-
ная сущность проекта договора «о 
постоянном нейтралитете и гаран-
тиях безопасности Украины». По-
этому в россии его и не предава-
ли огласке. Еще раз подчеркиваю: 
он предполагал неопределенный 
статус крыма и донбасса, отказ 
киева сделать русский язык вто-
рым государственным, возмож-
ность военных действий сШа на 
Украине (как гаранта ее безопас-
ности), а главное - сохранение 

неонацистского, русофобского ре-
жима в соседней стране.

и вдруг на беседе двух глав со-
юзного государства 11-12 апреля 
слышим: «достать тот документ, ко-
торый вы когда-то мне показали и 
передали, положить на стол и дви-
гаться по нему», - предложил глава 
Белоруссии. «да, и с ним работать», 
- согласился Путин. лукашенко счи-
тает, что это разумно, поскольку в 
этом документе «приемлемая по-
зиция и для Украины», и та согласи-
лась с ней. «они же согласились. ко-
нечно», - добавил Путин (Тасс).

Позвольте, но за два года, про-
изошли коренные изменения и в 
конституции рФ, и на карте россии, 
и в общественном сознании. Ты-
сячи убитых и раненых на фронтах 
сво, систематические теракты, ата-
ки против крымского моста, посто-
янные варварские обстрелы дон-
басса, новороссии, приграничных 
областей россии, удары беспилот-
ников по Запорожской аЭс и объ-
ектам (нПЗ) в глубине страны и в 
москве, террор против Украинской 
православной церкви, захват хра-
мов и монастырей, тысячи полит-
заключенных - русских людей, то-
мящихся в фашистских застенках, 
ужасающий теракт в «крокус-сити 
Холле», удары по севастополю. в 
Белгороде по ночам три-четыре си-
рены тревоги от обстрелов и бес-
пилотников всУ… и это далеко не 

полный список преступлений наци-
стов, которым нужно положить ко-
нец. но всего этого не знают или не 
хотят знать главы государств Брикс, 
призывающие к скорейшему пре-
кращению огня и мирным перего-
ворам. они, видимо, не понима-
ют справедливость нашей войны с 
нацизмом.

как в таких условиях можно ве-
сти переговоры с киевской кликой о 
гарантиях безопасности террори-
стического нацистского режима 
на Украине? разве за это пролива-
ют свою кровь и отдают жизни бой-
цы и офицеры сво? со всех экра-
нов звучит «все - для фронта, все - 
для победы!» и вдруг - из мусорной 
корзины истории достается позор-
ный для россии стамбульский дого-
вор (тот самый, от которого россия с 
ума бы сошла - а.д.), составлявший-
ся совсем в иных условиях, и пред-
лагается взять его за основу (?) для 
переговоров? разве это не все рав-
но, как если бы в разгар великой 
отечественной войны ссср предло-
жил гитлеровской германии заклю-
чить договор о ненападении и га-
рантиях безопасности? 

Тем более что по заявлениям 
госдепа сШа в случае прекращения 
войны (даже с учетом уступки тер-
риторий) нацистской Украине обе-
спечат ускоренный прием в НАТО. 
Они не допустят ее внеблокового 
статуса. ради чего тогда Запад бо-
лее 30 лет тратил миллиарды долла-
ров на проект «анти-россия»? а это 
- дорога к отложенному стратегиче-
скому поражению россии, а значит 
и Белоруссии.

складывается впечатление, что 
президент находится под влиянием 
тех миротворцев в его окружении и 
в очень крупном бизнесе, а также 
глав дружественных государств, ко-
торые считают, что если договор о 
постоянном нейтралитете Украины 
будет утвержден решением совбе-
за оон и подписан его постоянны-
ми членами, то он будет выполнять-
ся соседней страной. россия будет 
избавлена от угрозы войны с наТо, 
с нас снимут санкции и все «вернет-
ся на круги своя»: «мир, дружба, им-
порт». но факты говорят о том, что 
точка зрения «мир - любой ценой» 
является опасным заблуждением. 

в кремле уже не говорят о во-
енной победе, но все чаще - о 
стремлении к мирному урегулиро-
ванию конфликта и готовности к 
переговорам с «легитимным пред-
ставителем» Украины где угодно - в 
минске, стамбуле, Женеве…

неужели для руководства стра-
ны недостаточно печального опы-
та минских соглашений, которые 
никто ни на Западе, ни на Украи-
не не собирался выполнять? За 8 
лет «минской передышки» и вар-
варских обстрелов городов и по-
селков донбасса погибли и ранены 
тысячи мирных граждан. откуда же 

такая политическая доверчивость у 
умудренных огромным опытом го-
сударственных деятелей? сколько 
же можно наступать на одни и те же 
грабли? не нужно быть ясновидя-
щим, чтобы понять: никаких средств 
понуждения киева к добровольной 
денацификации и добрососедству 
не существует, кроме военной по-
беды и капитуляции на условиях по-
бедителя, разве не так?

с учетом этих объективных фак-
торов, жертв бойцов и мирных граж-
дан, понесенных за эти десять лет, 
настаивать и стремиться к какому-
то утопическому псевдомиру, гаран-
тиях безопасности для бандеров-
ских палачей при сохранении ны-
нешнего неонацистского режима с 
его карательным аппаратом и русо-
фобской пропагандой представля-
ется, на наш взгляд, верхом полити-
ческой наивности, ведущей к новой 
войне с катастрофическими послед-
ствиями для нашей страны.

и не надо больше сожалеть о 
провале стамбульских переговоров. 
согласен с экспертами телеканала 
«Царьград»: все последующие собы-
тия можно считать чудом и Божьим 
промыслом. Парадокс в том, что ру-
софоб джонсон, сам того не желая, 
спас россию и русских в ситуации, о 
которой говорил еще Черчилль: кто 
между войной и позором выбирает 
позор, тот в итоге получит и позор, 
и войну.

6 июня в Петербурге на полях 
сПЭФ на вопрос представителя ми-
ровых сми, когда закончится вой-
на, владимир Путин ответил: пусть 
сШа прекратят поставки вооруже-
ний киеву и военные действия за-
кончатся через 2-3 месяца. Так вот 
в чем корень зла, оказывается? кто 
же мешает уважаемому главноко-
мандующему самому прекратить 
эти поставки, отдав приказ уничто-
жить два тоннеля, четыре моста на 
западной границе Украины и бло-
кировать подвоз вооружений и бо-
еприпасов на линию фронта для 
всУ? Противник видит нашу сла-
бость в этом вопросе и наглеет с 
каждым днем, зная, что вооруже-
ния, снаряды и ракеты на миллиар-
ды долларов будут беспрепятствен-
но доставлены на фронт для банде-
ровцев, как это было раньше…

в завершение хотелось бы вы-
разить надежду, что аргументация, 
доводы граждан, неравнодушных 
к судьбе своего отечества, против 
ошибочных попыток реанимиро-
вать, взять за основу пресловутый 
стамбульский договор, будут при-
няты к сведению председателем и 
членами совета Безопасности рос-
сии для поиска путей достижения 
подлинного мира, основанного на 
безоговорочной капитуляции тер-
рористического режима и ликвида-
ции корней нацизма на украинской 
земле.

Александр ДЕГТЯРЕВ п

первый секретарь мк кпрф, депутат госдумы николай Васильев и секре-
тарь мк кпрф, заместитель председателя мособлдумы александр наумов 
поздравили председателя моро оод «Вжс - надежда россии» марину 
пушкину с днем рождения.

В Год семьи Московское об-
ластное региональное отделение 
Общероссийского общественно-
го движения «Всероссийский Жен-
ский Союз - Надежда России» от 
всей души поздравляет с днем рож-
дения председателя Марину Григо-
рьевну Пушкину!

Мудрого руководителя, которая 
сумела за время руководства реа-
нимировать и создать более двад-
цати местных отделений, сплотить 
в дружную, патриотически настро-
енную команду соратниц - бор-
цов за справедливость, за мир без 
фашизма.

лидера с главным жизненным 
девизом «нЕ сдаваТЬся!»

коммуниста, ветерана Партии с 
партийным стажем в 52 года. Жен-
щину с семейным стажем совмест-
ной супружеской жизни в 50 лет. 
многодетную мать, вырастившую 
троих замечательных детей. Бабуш-
ку шестерых прекрасных внуков. 
Прабабушку пока одного правнука

марина григорьевна стояла у 
истоков образования оод «вЖс». 
неустанно ведет работу по объе-
динению усилий женщин в деле со-
циальной поддержки детей, семьи 
и старшего поколения, защите их 
гражданских прав.

в числе первых возрождала пи-
онерскую организацию, не прекра-
щая работу по подготовке и приему 
школьников в ряды пионерии.

нравственно-патриотическое 
воспитание подрастающего поко-
ления является для марины григо-
рьевны в наше очень непростое, 
неспокойное время, одним из са-
мых важных. 

интернационалист, неутоми-
мый борец за мир, дружбу меж-
ду народами. Участница пятнад-
цатого международного конгрес-
са в москве. Посланница от вЖс 
на Шестнадцатый международ-
ный конгресс в колумбию, на кото-
ром блестяще отстояла достоинство 
движения, в результате чего наш 
вЖс «надежда россии» был вклю-
чен в один из руководящих комите-
тов международной демократиче-
ской федерации женщин.

По ее инициативе направле-
ны руководителям ряда государств 
письма с поддержкой народов, где 
назревали или совершались воен-
ные конфликты.

Преданный борец за социаль-
ную справедливость на протяжении 
всей трудовой и общественной дея-
тельности все силы, знания и талант 
марина григорьевна отдает служе-
нию народу. Проявила себя, как 

прекрасный организатор, грамот-
ный, ответственный специалист, на-
дежный, отзывчивый товарищ, гото-
вый оказать помощь в любой жиз-
ненной ситуации.

За формирование и отправку 
гуманитарных конвоев, за личное 
участие по доставке адресно гума-
нитарного груза участникам сво, за 
оказание помощи детским домам, 
реабилитационным центрам, нахо-
дящиеся в зоне боевых действий, 
награждена министерством обо-
роны медалью «За вклад в УкрЕ-
ПлЕниЕ оБоронЫ россиЙскоЙ 
ФЕдЕраЦии», а также Благодарно-
стями от директоров дошкольных и 
общеобразовательных учреждений, 
реабилитационных центров, коман-
диров воинских подразделений, на-
ходящихся непосредственно в зоне 
боевых действий.

Ее многогранная эрудиция, чет-
кость и профессионализм, предан-
ность идеалам социализма, исклю-
чительная обязательность, добро-
та, снискали заслуженное уважение 
среди населения.

московской областной ду-
мой награждена Благодарствен-
ным письмом, Почетной грамо-
той, Почетным знаком «За трудо-
вую доблесть», Почетным знаком 
«За труды».

Президиумом Цк кПрФ награж-
дена орденом «За заслуги перед 
Партией», «За партийную доблесть», 
почетными орденами и медалями, 
множеством юбилейных медалей.

дорогая марина григорьевна! 
вы прошли через все эти годы с вы-
соко поднятой головой и теперь яв-
ляетесь примеров для всех нас

в ваших глазах женщины-
матери сегодня мы видим ту красо-
ту, которую придают человеку свет-
ло и честно прожитые годы, полные 
добрых поступков, труда и любви к 
родине, к людям.

в этот замечательный день, по-
здравляя вас, хочется выразить 
восхищение теми исключительны-
ми чертами вашей личности, за 
которые многие годы любим и ува-
жаем вас.

вы прекрасный, светлый, до-
брый и душевный человек, заботли-
вый и надежный товарищ. 

Желаем, чтобы яркая ваша 
жизнь, жизнь нашей боевой подру-
ги, была бесконечно полна гениаль-
ными идеями и блестящими побе-
дами, пусть в душе никогда не ис-
сякнет источник доброты! дом ваш 
будет уютным, теплым, добрым и 
никогда не исчезает вдохновение 
жить, любить, творить и побеждать!

Под вашим мудрым, чутким ру-
ководством мы несомненно одер-
жим ПоБЕдУ!

С глубоким уважением, 
по поручению сплоченного 

Вами коллектива Московского 
областного отделения 

ООД «ВЖС»   
Е.В. РОМанОВа; 

От КРС МОРО ООД «ВЖС»
 н.И. СОКОлОВа п  

«За родину! 
За народ россии! 
За нашу Победу!»
призывы и лозунги цк кпрф 

к Всероссийскому 
патриотическому 

автопробегу 19-28 июля
 За Родину! За на-

род России! За нашу 
Победу!
 Слава великому наро-

ду России - победителю 
фашизма, воину, труже-
нику, созидателю!
 За возрождение славы 

Отечества и советских 
героических традиций!
 Ленин - Сталин - соци-

ализм - Победа!
 Слава Российской 

армии - продолжате-
лю великих побед и 
свершений!
 Победой в СВО про-

должим подвиги побе-
дителей германского 
фашизма!
 Героям специаль-

ной военной операции 
- слава!
 Не бывать фашизму и 

бандеровщине на исто-
рической земле России!
 Донбасс, народ Рос-

сии с тобой - своих не 
бросаем!
 Наследники Побе-

ды, сплотимся в борь-
бе против русофобии 
Запада!
 Цели СВО в восста-

новлении исторической 
справедливости будут 
достигнуты!
 Украинский нацизм и 

бандеровщина - реаби-
литация фашизма!
 Отстоим родную зем-

лю и завоевания наших 
предков от фашистских 
захватчиков!
 Сильное государ-

ство, народное един-
ство и передовая мощь 

Армии - наш ответ вра-
гам России!
 За смену курса! За «ле-

вый поворот»! За соци-
альный прогресс!
 Империалистическая 

военщина НАТО - глав-
ная угроза миру!
 Наша цель - соци-

ализм, наш символ - 
Красное Знамя Победы!
 Сильная экономика, 

промышленность и АПК 
- гарантия суверенитета 
и безопасности России!
 За КПРФ - значит за 

власть народа!
 За Программу По-

беды - за социальную 
справедливость и суве-
ренитет Российского 
государства!
 Российской экономи-

ке - бюджет развития, а 
не деградации!
 Российскому селу - 

государственную про-
грамму поддержки!
 Восстановим совет-

ский уровень систем об-
разования и медицины!
 Народным предприяти-

ям - заботу государства!
 Российскому воинству 

- достойную поддержку 
государства!
 Закон о «детях войны» - 

в жизнь!
 Социалистическое воз-

рождение - будущее ве-
ликой России!
 За Сильную Справед-

ливую Социалистиче-
скую Родину!
 Наше дело правое - 

враг будет разбит! Побе-
да будет за нами!

В рамках проекта Фонда поддерж-
ки ветеранов комсомола Подмоско-
вья  «Солдатская библиотека»,  коро-
левские коммунисты собрали худо-
жественную классическую  и учебную 
литературу для отправки в Донецкую и 
Луганскую народные республики. 

Акция была приурочена к 225-ле-
тию со Дня рождения Александра Сер-
геевича Пушкина и Дню русского языка.

«Крайне важно понимать, что 
именно язык является основой культу-
ры любого народа и именно его нужно 
сохранять и оберегать. В современном 

мире трудно было представить, что 
где-то качественная литература будет 
недоступна и в какой-то стране будут 
запрещать людям думать, читать и го-
ворить на родном языке. Акция КПРФ 
призвана обеспечить в первую очередь 
детей на присоединенных территориях 
правильной литературой, написанной 
на русском языке - их родном языке», - 
сказала первый секретарь Королевско-
го ГК КПРФ Светлана Петрова. 

Пресс-служба 
Королевского ГК КПРФ п

 
 

 

Под руководством секретаря п/о 
КПРФ «Пролетарка» Алексея Гурькова, 
коммунисты Щелковского отделения на-
чали очередной  сбор гуманитарной по-
мощи участникам СВО 40 и 155 бригады 
морской пехоты Тихоокеанского флота. 

«Огромная благодарность комму-
нистам и волонтерам Шоминой Ирине 
за маскировочные сети, Фариде Поля-
ковой, Николаю Кордюкову, Олегу Спи-
ридонову, Владиславу Юдичеву, Алек-
сандру Белову и всем неравнодушным, 
кто оказал помощь в виде продуктов пи-
тания, круп, тушенки, сухих супов и каш 
быстрого приготовления, растительного 
масла и домашней консервации, а так-
же средств личной гигиены мыла, зуб-
ной пасты, трусов, носков, футболок, 
влажных салфеток. Также благодарим 

руководителя группы волонтеров под-
держки участников и ветеранов бое-
вых действий «Трубино своих поддер-
жит» Ирину Шомину, которая буквально 
на днях вернулась с военного госпиталя 
Вайлуки, куда с волонтерами отвезла це-
лую машину медикаментов для лечения 
раненых участников СВО. 

Спасибо за письма ребятам. Они на-
ши Герои, они ждут и знают, что НАРОД 
с ними. Девиз Морпехов: «Там где мы, 
там Победа!» Если кто-то хочет принять 
участие в целевом сборе гуманитарной 
помощи для 40 и 155 бригад морской пе-
хоты Тихоокеанского флота обращай-
тесь к Алексею Гурькову по тел. +7 926 
689-99-96», - сообщила в своих соцсетях 
первый секретарь Щелковского ГК КПРФ 
Елена Мокринская. п
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как понимать? депутат - это работа в подмосковье

 

СмыСл груСтной чеховСкой иСтории вишневого Сада воСпро-
изводитСя в роССии в маСштабе целого города и даже региона С 
приходом к влаСти веСтернизированной буржуазии. не дает покоя 
чиновникам и заСтройщикам, земля ивантеевСкого леСопитомни-

ка, которую они так и СтремятСя заСтроить очередными человей-
никами и раСпродать недешевые квартиры.

ивантеевский лесопитом-
ник - одно из немногих пред-
приятий, которые остались от 
некогда развитого и важно-
го для всей страны хозяйства 
ивантеевки. он был создан в 
период индустриализации в 
1936 г. академиком а.с. ябло-
ковым и предназначался для 
селекции и выращивания са-
женцев уникальных пород де-
ревьев, которые высажива-
лись по всей московской обла-
сти и не только для культурного 
освоения территории страны: 
озеленение городов, создание 
лесозащитных полос, восста-
новление лесов, укрепление 
береговых линий и создавае-
мых водных каналов. осущест-
влялось и сопутствующее про-
изводство, и выращивание са-
женцев для садоводов.

Пришедшим в 90-е годы 
к власти коммерсантам, у ко-
торых мерилом всего являют-
ся быстрые и большие деньги 
лесопитомник оказался не ну-
жен - разорялись огромные за-
воды, под нож и пресс пошла 

военная техника, приватизи-
ровалась и распродавалась 
земля, а тут «какой-то лесопи-
томник…». Уникальное пред-
приятие оказалось банкротом, 
причем, как свидетельству-
ют очевидцы, не без помо-
щи «заинтересованных лиц». 
Этой ситуацией воспользова-
лись чиновники и застройщики 
и началась борьба за каждый 
гектар земель лесопитомника.

общественность города 
крайне болезненно реагиро-
вала на попытки коммерче-
ской оккупации лесопитомни-
ка и каждый раз поднималась 
на борьбу. в 2012 году уда-
лось достучаться до президен-
та в.в. Путина и заступившего 
на пост губернатора Подмоско-
вья с.к. Шойгу, и они публич-
но заявили, что лесопитомник 
необходимо сохранить. каза-
лось, в 2017-2019 гг. дело по-
шло на лад. на землях лесопи-
томника, хотя и уже урезанных, 
были высажены тысячи сажен-
цев деревьев и кустарников, 
заложен яблоневый сад «Золо-
той коллекции» с.и. исаева, не 
состоялась приватизация лесо-
питомника, против которой вы-
ступала общественность. Те-
перь лесопитомник является 
гУПом московской области и 
его полное название: «иванте-
евский лесной селекционный 
опытно-показательный питом-
ник». однако «девелоперы» от 
своих планов не отказались.

нынешние правители Под-
московья и г.о. Пушкинский 
весьма цинично выполняют 
указание Президента рФ, отъе-
дая от земель лесопитомника 
по частям, пользуясь властью 
и правом собственности. За 
спиной общественности «про-
таскиваются» решения по вы-
делению участков, изменению 
категорий земель и вида раз-
решенного использования, а 
также коррекции градострои-
тельного плана и планов ком-
плексного развития террито-
рии, проводятся торги.

в 2019 году обойти обще-
ственность не удалось. актив-
ную позицию занял «Экологи-
ческий союз», при его коорди-
нирующей роли ивантеевцы 
собрали более 1,5 тыс. подпи-
сей, поддержали жителей де-
путаты фракций кПрФ в мест-
ном совете и в мособлдуме, 
а также лесной совет россии. 

ситуация попала в фокус «Под-
московной правды», телекана-
ла «красная линия» и других 
сми. Планы по отчуждению и 
застройке части лесопитомни-
ка пришлось отложить. однако 
после пресловутого объедине-
ния в 2021 году защитить лесо-
питомник в представительном 
органе местного самоуправле-
ния оказалось некому.

29 декабря  2021года со-
вет депутатов принял реше-
ние №182/12, которым утвер-
дил генеральный план го Пуш-
кинский (действует актуальная 
редакция с коррекциями от 
20.01.2023 № 344/24-нПа). 
При этом из земельного участ-
ка 50:43:00401026:16 в инте-
ресах застройки было выделе-
но полсотни участков. 

в 2022 году Пушкинская 
администрация издала по-
становление от 11.11.2022 г. 
№3812-Па, в соответствии с 
которым принято решение о 
комплексном развитии тер-
ритории жилой застройки, в 
том числе части лесопитом-

ника (50:43:0040102:16). 
По результатам торгов заклю-
чен договор от 28.12.2022 г. 
№ 13го/002 с ооо «специ-
ализированный застройщик 
«Профи-инвестстрой».

Участок 50:43:0050101:14 
на территории лесопитомни-
ка не указан в плане крТ, од-
нако по факту на нем плани-
руется прокладка дорог, необ-
ходимость которых если чем и 
вызвана, то только неограни-
ченной застройкой. кроме то-
го, в границах этого участка 
12.01.2024 появился участок 
50:43:0050101:1809, пред-
назначенный для многоэтаж-
ной жилой застройки. в апре-
ле 2024 там началось возведе-
ние жилого массива «Западная 
ивантеевка» и заработал офис 
продаж квартир. инвестор-
застройщик: ооо «специализи-
рованный застройщик ПроФи-
ПЕрвомаЙская», генподряд-
чик: ооо «31 квартал».

ни для кого не секрет, что 
общественные обсуждения и 
т. п. мероприятия проводятся 
для отвода глаз и практическо-
го значения не имеют. и все 
же. Пушкинская администра-
ция утверждает (от 14.04.2023 
№ 141исх-3397/07-03-05), 
что общественные обсуждения 
проводились с 22.11.2022 по 
09.12.2022, но в соответству-
ющую комиссию обращений 
(предложений, замечаний) не 
поступало! как же так: тысячи 
подписей за сохранение лесо-
питомника 2019 г., поднявша-
яся волна протеста сегодня, а 
в конце 2022 г. за почти три не-
дели никаких обращений?

весной 2024 г. автономная 
некоммерческая организа-
ция Экологический центр «Зе-
леная метка» подала иск в мо-
сковский областной суд (дело 
3а-766/2024), в котором оспа-
ривает правомочность крТ в 
части, касающейся лесопитом-
ника, поскольку при принятии 
решения не были учтены соци-
альная, природоохранная, про-
изводственная ценность лесо-
питомника, не учитывается и 
не обеспечивается его охра-
на, как природного объекта – 
части зеленого фонда населен-
ного пункта, что подтвержда-
ет нарушение требований ст. 
35 и ст. 61 федерального зако-
на от 10.01.2002 № 7-ФЗ «об 
охране окружающей среды». 

судебный процесс продолжа-
ется уже несколько месяцев, 
очередное заседание назна-
чено на 23 июля. каждое за-
седание сопровождается уча-
стием в качестве слушателей 
жителей ивантеевки. они за-
писали видеообращения, в ко-
торых участвовали десятки го-
рожан, собирают подписи под 
обращениями в органы госу-
дарственной власти, взывая к 
их ответственности за будущее 
региона и страны. на момент 
публикации уже более полуты-
сячи горожан подписались в 
защиту лесопитомника.

люди, конечно, не против 
развития. Жилье и социальные 
объекты строить надо. но во-
прос в том: где, в каком объе-
ме и для кого? сегодня насе-
ление ивантеевки, г.о. Пуш-
кинский и всего Подмосковья 
растет в основном за счет вну-
тренней и даже внешней ми-
грации. строительство жилья 
растет еще быстрее, чем насе-
ление. для кого готовятся квар-
тиры? в публичных и офици-
альных декларациях утверж-
дается, что крТ в основном 
предназначено для расселе-
ния аварийного и ветхого жи-
лья, однако факты говорят об 
обратном. оказалось, что и жи-
лой комплекс «Западная иван-
теевка», вопреки обещаниям, 
предназначен только на прода-
жу. Эта задокументированная 
информация была представле-
на на судебном заседании 11 
июля. вот так, объяснение не-
обходимости жертвовать бла-
гополучием лесопитомника ра-
ди социального блага, на деле 
оказывается лишь фимиамной 
завесой в стратегии админи-
стративного пиара. кроме то-
го, в крТ не попали «голубые 
спальни» - разваливающиеся 
бараки, которые ждут рассе-
ления четверть века и получа-
ют лишь обещания и перенос 
сроков. нет там и «дома Жиль-
цова» по адресу: ул. Первомай-
ская, д. 30/2, в котором попыт-
ки заменить трубы приводят к 
обрушению стен и потолков. в 
городе в целом не мало зем-
ли, которую можно было бы 
расчистить от трущоб, недо-
строенных и не используемых 
торгово-развлекательных объ-
ектов, брошенных производ-
ственных помещений и возве-
сти дома для расселения.

население московской об-
ласти сегодня составляет 8,5 
млн человек, еще 13,5 млн 
живет в москве. Таким обра-
зом, в московской агломера-
ции уже сконцентрировано 
15% населения страны. Плот-
ность населения закритиче-
ская - в москве 5,1 тыс. чело-
век на кв. км, в Подмосковье 
- 200 человек, что почти в три 
раза больше, чем в крыму или 
краснодарском крае. в горо-
дах Подмосковья плотность на-
селения приближается к уров-
ню москвы, так в ивантеевке 
она уже превысила 5 тыс. че-
ловек на кв. км. в ответ пло-
щадь лесов Подмосковья за 
последние 20 лет существен-
но сократилась. По оценкам 
Экологического союза, крите-
рии обеспечения экологиче-
ской устойчивости при достиг-
нутой плотности населения уже 
не выполняются. важно, что 
рост населения в Подмосковье 
не определяется ростом регио-
нальной экономики, поскольку 
он выше роста рабочих мест.

очевидно, что современ-
ное управление Подмоско-
вьем и, в частности, городским 
округом Пушкинский, осущест-
вляется без стратегического го-
сударственного подхода, без 
желания заглянуть в будущее. 
стоило бы федеральным вла-
стям обратить внимание на 
защиту лесопитомника, ведь 
кроме восстановления лесов 
и лесозащитных полос в цен-
тральной россии на повестку 
дня выходит и восстановление 
лесозащитных полос, и озеле-
нение населенных пунктов на 
обожженной земле, так назы-
ваемых, новых субъектов рос-
сийской Федерации.

P.S. «Вишневый сад», по пре-
данию, А.П. Чехов писал вдохнов-
ленный вишневым садом на даче 
К.С. Станиславского, которая рас-
положена в г.о. Пушкинский. Сегод-
ня дача заброшена, и никакого са-
да там нет.

Пресс-служба 
Пушкинского ГК КПРФ п

 
 

12 июля заместитель 
Председателя Мособлду-
мы, руководитель фракции 
КПРФ Александр Наумов 
провел прием жителей го-
рода Коломна. 

«каждый человек требу-
ет внимания и индивидуаль-
ного подхода. ситуации, с ко-
торыми сталкиваются люди, 
- сложные и требуют неза-
медлительного решения», - 
отметил александр наумов. 

28-летняя жительница 
поселка лесной 6 лет назад 
пережила страшную ава-
рию. врачи ее спасли, сде-
лав несколько сложнейших 
операций, но правая рука 
не действует. Женщине дали 
II группу инвалидности. она 
нуждается в реабилитации в 
специализированном сана-
тории, но по омс получить 
путевку не получается. наи-
более подходящим являет-
ся реабилитационный центр 
«ясенки». руководитель 
фракции кПрФ александр 
наумов, совместно с органа-
ми соцзащиты, обещал ока-
зать всемерное содействие 
для получения путевки.

Житель коломны, при-
сутствующий на приеме, пе-
ренес ранее два микроин-
фаркта и ему необходимо 
проходить обследования и 
приобретать дорогостоящие 
лекарственные препараты. 
для прохождения обследо-
ваний мужчина вынужден 
ездить в другие города Под-
московья или обращаться в 
коммерческие медицинские 
организации. но это очень 
дорого, а дорога занимает 
время.

в сходной ситуации ока-
залась и пенсионерка. в 
прошлом году ей сделали 
операцию по замене тазобе-
дренного сустава, не совсем 
удачно. нога постоянно от-
екает. Женщине приходит-
ся покупать дорогие лекар-
ства, получить полноценную 
реабилитацию в коломне ей 
не удается, а поехать в меди-
цинские учреждения в дру-
гие городские округа - нет 
возможностей по здоровью. 
Пенсия небольшая и в ре-
зультате образовался долг по 
ЖкХ. из-за низкой пенсии 
погасить задолженность не 
удается.

руководитель фракции 
кПрФ александр наумов от-
метил: «обеспечение доступ-
ной и высокотехнологичной 

медицинской помощи являет-
ся приоритетным для властей 
Подмосковья. регион, несмо-
тря на предпринимаемые ме-
ры, испытывает дефицит вра-
чей и среднего медперсонала. 
Благодаря мерам по привле-
чению в медицинские учреж-
дения области врачей, ситу-
ация улучшается. действует 
программа по предоставле-
нию бесплатных земельных 
участков под иЖс врачам 39 
специальностей, различные 
меры финансового стимули-
рования, но этого недостаточ-
но, так как процесс идет мед-
ленно. необходимо признать, 
что оптимизация лечения 
больных путем организации, 
так называемой маршрутиза-
ции пациентов, создает новые 
проблемы. Больные вынужде-
ны ехать для получения меди-
цинской помощи за десятки и 
даже сотни километров от до-
ма. нам необходимо создать 
в Подмосковье условия имен-
но шаговой доступности лю-
бого вида медицинской помо-
щи. Зачастую от этого зависит 
жизнь человека».

Часть граждан не смогли 
присутствовать на приеме по 

разным причинам. их инте-
ресы представляли родствен-
ники, а также социальный ра-
ботник. Жительница коломны, 
которая ухаживает за прико-
ванным к постели отцом, по-
благодарила руководителя 
фракции кПрФ александра 
наумова за помощь, которую 
он оказывал ранее. депутат 
подчеркнул, что он «предста-
витель народа и люди ждут 
от него решения насущных 
проблем».

руководитель фракции 
кПрФ александр наумов, 
вместе с первым секретарем 
коломенского гк кПрФ, глав-
ным редактором газеты «Под-
московная правда» сергеем 
стрельцовым, вторым секре-
тарем коломенского гк кПрФ 
Эдуардом ионовым и сотруд-
ницей окружного управления 
социального развития ната-
льей Шилкиной, дал рекомен-
дации и разъяснения гражда-
нам по вопросам, поднятым в 
их обращениях. он принял не-
обходимые меры поддержки 
граждан в рамках своих депу-
татских полномочий.

Александр ФедоРенКо, 
Сергей ПАнов п

9 июля, в расположен-
ной в помещении Егорьев-
ского ГК КПРФ своей обще-
ственной приемной, депу-
тат Московской областной 
Думы В.Н. Барсуков про-
вел очередной прием граж-
дан, обратившихся к нему 
после бесплодных попыток 
решить свои житейские 
проблемы через местные 
органы власти. Они лежа-
ли в разных сферах обще-
ственных отношений.

один заявитель просил 
содействия в признании 
аварийным деревянного жи-
лого помещения 1917 года 
постройки, в котором прожи-
вает с пятью детьми в усло-
виях протекающей крыши, 
прогнивших полов, засилья 

тараканов и клопов, которых 
не удалось уморить даже трех-
кратной дезобработкой в тече-
ние  4-ех месяцев.

другой посетитель рас-
считывал на помощь депута-
та в решении несложного во-
проса о дополнительных за-
ездах автобусов в д. княжево 
утром для своевременного 
прибытия в Егорьевск детей, 
обучающихся в городских об-
разовательных учреждениях, 
и вечером для возвращаю-
щихся домой жителей дерев-
ни, работающих на городских 
предприятиях,   

на протяжении несколь-
ких лет родители безрезуль-
татно хлопочут об устройстве 
детской игровой площадки 
на ул. л.Толстого, в отсутствии 

которой дети играются на про-
езжей части улицы.

Также жителей ул. 2-ой 
нечаевской и 3-ей нечаев-
ской волнует незавершен-
ность проводившихся в про-
шлом году работ по устройству 
канализации.

многодетные семьи, име-
ющие право на бесплатное по-
лучение земельных участков 
для жилищного строительства, 
выражали озабоченность тем, 
что земельные участки предо-
ставляются в местах, не имею-
щих никакой инфраструктуры.

Егорьевцев беспокоит 
вредное воздействие на окру-
жающую среду деятельность 
кПо «восток», зловоние от раз-
ложения органики с его терри-
тории разносится ветрами на 
десятки километров. они со-
мневаются, что система сбора 
свалочного газа, реализуемая 
в настоящее время, решит эту 
проблему окончательно.

в связи с закрытием ко-
видного отделения, которое в 
2021 году было  организова-
но в помещении  егорьевского 
роддома, поднимался вопрос 
о возобновлении   работы ро-
дильного дома.  

Егорьевцы, ранее уже при-
ходившие на прием  к депу-
тату и решившие с его помо-
щью свои проблемы, благода-
рили  владимира николаевича 
за его стремление помочь лю-
дям в отстаивании их законных 
прав.

Пресс-служба 
егорьевского ГК КПРФ п

на злобу дня

Одной из основных за-
дач социалистического об-
щества является трудовое 
воспитание человека. Чело-
век должен любить и ценить 
труд. И, конечно, не трудясь 
самому, сложно бывает 
оценить труд других людей.

как и любое другое, тру-
довое воспитание нужно на-
чинать в юном возрасте, что-
бы с младых ногтей привить 
подрастающему поколению 
такие качества как трудолю-
бие и уважение к чужому тру-
ду, чувство собственного до-
стоинства и полезности, что-
бы вырастить достойных 
представителей нашего об-
щества, не бросающих дела 
на полпути.

особенно полезно, ког-
да такое воспитание соеди-
нено с идеей помощи другим 
людям.

в пос. мирный городско-
го округа серпухов члены 

серпуховской пионерской 
организации под руковод-
ством старшей пионервожа-
той ирины александровны 
григоровой и при участии чле-
нов комсомола помогли при-
вести в порядок территорию 
возле детского сада. ребята 
убрали мусор, покрасили ла-
вочки и столики, бордюры, 
освежили дорожную размет-
ку. ведь пионерское лето как 
раз таким и должно быть! Что 
может быть лучше, чем вме-
сте с друзьями делать ма-
ленький уголок большой пла-
неты - свой родной край - луч-
ше, красивее и опрятнее? 
Это вам не «разговоры о важ-
ном», это - настоящие дела! 
неудивительно, что малыши 
из этого поселка мечтают по-
скорее стать пионерами, как 
их старшие товарищи.

Пресс-служба
 Серпуховского ГК КПРФ п  

жуковСкие 
комСомольцы 

провели 
маСштабный 

Субботник 
у памятника 
в.и. ленину 

13 июля члены Жуков-
ского городского отделения 
ЛКСМ РФ, при финансовой 
поддержке ГК КПРФ, прове-
ли благоустройство терри-
тории рядом с памятником 
В.И. Ленину. Активисты по-
стригли траву, выровняли 
и покрасили бордюры, под-
ровняли кусты, а также со-
брали мусор и ветки. Глав-
ной задачей субботника 
была очистка и покраска 
памятника Владимиру Ильи-
чу Ленину, с которой ребята 
справились на отлично.

в Жуковском находится 2 
памятника и 1 закладной ка-
мень, посвященные в.и. ле-
нину. в этот раз комсомольцы 
наводили порядок у монумен-
та на территории театра «стре-
ла». Только помня и у уважая 
наследие ушедшей эпохи, мы 
можем идти в будущее. имен-
но поэтому сохранение в до-
стойном состоянии памятни-
ков прошлого нашей родины 
- одна из важнейших задач, 
стоящих перед лксм рФ.

Пресс-служба 
Жуковского ЛКСМ РФ п

Глубокомысленные изыскания крупнейших полугосударственных струк-
тур в области языкознания дают свои зримые плоды. Так, на днях богатей-

ший российский банк Сбер, возглавляемый выдающимся ученым и го-
сударственным деятелем, кандидатом экономических наук Германом 

Грефом, выступил с инициативой о введении в оборот русского языка изо-
бретенного в данном ведомстве нового слова «Купер». Как сообщили по-
дотчетные гениальному ученому и предпринимателю разработчики ново-
го слова, без него (без «Купера») дальнейшая жизнь в окормляемом Гре-

фом и Ко банковско-торговом холдинге просто-таки немыслима.

весьма свежую и сме-
лую инициативу новоявлен-
ного светоча русской сло-
весности поддержали мно-
гочисленные деловые сми, 
которые проинформирова-
ли многомиллионную армию 
носителей традиционного 
русского языка, то бишь рус-
ских людей, о том, что строй-
ному ряду русских слов при-
дется потесниться и доба-
вить еще одно.

как сообщает издание 
рБк, «сбермаркет» плани-
рует провести ребрендинг и 
переименоваться в «купер». 
в середине июня основ-
ное юрлицо «сбермаркета» 
- «инстамарт сервис» - пода-
ло заявки на регистрацию 
нескольких товарных знаков 
со словом «купер», написан-
ным разными способами.

Что же это за зверь та-
кой - «купер»? совсем это и 
не зверь, а слово-человек, 
изобретенный гениальными 
мыслителями сбера для пу-
щего роста доходности сво-
его бизнеса. Цитируем рБк: 
«название «купер» проис-
ходит от слова «купить», что 
должно «сделать сервис бо-
лее человечным». образно 
«купер» - это «свой парень», 
добрый сосед, который по-
стоянно мелькает тут и там и 
которого знают все. он всег-
да придет на помощь и при-
везет все, что нужно, макси-
мально быстро».

короче, «купер»-пупер, 
по замыслу «улучшайзеров» 
русского языка им. сбе-
ра - это черт на колесах, 

который гоняет по пешеход-
ным дорожкам на самока-
те, пугая прохожих, доставляя 
горячую шаурму и пиццу не-
трезвым покупателям, кото-
рым лень спуститься со свое-
го 25-го этажа в небоскребе-
человейнике, чтоб купить себе 
еду самостоятельно.

о вербальных «испражне-
ниях» недолингвистов пове-
ствует также портал «БФм.рУ»: 
«особого внимания заслужи-
вает новый логотип. на яр-
ко салатовом фоне, широко 
расставив ноги, стоит схема-
тичный белый человечек. Его 
руки почему-то округлой фор-
мы, а ноги с острыми углами 
- вместе они образуют пере-
вернутую букву к - от слова 
«купер».

спец по подобным линг-
вистическим экспериментам, 
совладелец рекламного агент-
ства владимир гарев полага-
ет, что «через полгода люди 
будут вполне себе думать, что 
слово «купер» они знают уже 
довольно давно, года два как 

минимум». Так что импланта-
ция в мозг потребителя вы-
думанного «лингвистами» гре-
фа слова пройдет быстро и 
незаметно.

господин греф и подчи-
ненные ему недолингви-
сты, видимо, думают, что они 
очень современные, модные 
и «стильные», соответствуют 
«требованиям времени». а 
между тем вся эта вербальная 
вакханалия, которой они увле-
ченно заняты и на что пой-
дут немалые суммы, проис-
ходила в истории уже не раз 
и не два, а поэтому неодно-
кратно описана в учебниках 
и энциклопедиях, высмеяна в 
том числе великими русскими 
писателями.

открываем словарь со-
циолингвистических терми-
нов (институт языкознания. 
2006), находим статью «вар-
варизм»: иноязычное слово, 
обычно употребляемое в сти-
листических целях для созда-
ния «местного колорита» или 
следуя «требованиям моды». 

относится к наименее осво-
енному виду заимствованной 
лексики, может употребляться 
в транслитерационном или да-
же в иноязычном написании.

варваризм - это «слово из 
чужого языка или оборот ре-
чи, построенный по образцу 
чужого языка, нарушающий 
чистоту речи», - указывает Тол-
ковый словарь ожегова.

но есть еще более смеш-
ное понятие, которое гораз-
до точнее объясняет суть изо-
бретенного недолингвиста-
ми сбера слова. Понятие это 
называется «макаронизм» от 
слова «макароны», или «ку-
хонная латынь». Это использо-
вание слов и словосочетаний 
различных языков в тексте. 
к «внутренним» макарониз-
мам относятся также слож-
ные слова-гибриды, образо-
ванные из корней разных 
языков.

Еще в поздней антично-
сти появилась «макарониче-
ская поэзия» - шуточные сти-
хи, где комизм достигался 

смешением слов и форм из 
различных языков, при этом 
обязательно использование 
латинских окончаний. Читаем 
у гоголя в «вечерах на хуторе 
близ диканьки»: «один школь-
ник, учившийся у какого-то 
дьяка грамоте, приехал к от-
цу и стал таким латыньщиком, 
что позабыл даже наш язык 
православный. все слова сво-
рачивает на ус. лопата у него - 
лопатус, баба - бабус».

«купер» - это сочетание 
русского корня «куп» (купить) 
и англо-германского суффик-
са «ер». и если бы «лингви-
сты» сбера жили в XVIII ве-
ке, то они бы изобрели слово 
«купус».

в качестве варваризмов 
могут восприниматься также 
особенности произношения. 
Так, в комедии Фонвизина 
«недоросль» невежественный 
немецкий кучер, поступивший 
на службу к русским помещи-
кам Простаковым в качестве 
гувернера их сына-недоросля 
митрофанушки, разговарива-
ет так: «Умарит хатят репенка! 
матушка ты мая! сшалься нат 
сфаей утропой, катора тефять 
месесоф таскала». ну чем вам 
не «купер» от сбербанка?

«воскреснем ли когда 
от чужевластья мод?/ Чтоб 
умный, бодрый наш народ/ 
Хотя по языку нас не считал 
за немцев» - а это уже из пье-
сы «горе от ума» александра 
сергеевича грибоедова. как 
остро и злободневно звучит! 
не правда ли?

Александр дЬЯЧенКо п
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В начальный период Великой Отечественной войны химические войска 
Красной Армии, кроме выполнения своих основных задач по противохи-
мической защите войск (химическая разведка и наблюдение, дегазация 

дорог и участков местности, дегазация вооружения и военной техники, об-
мундирования и снаряжения личного состава), всегда были готовы вступить 

в смертельный бой с противником, применяя имеющиеся у них штатное 
оружие и боеприпасы ближнего боя. Воины-химики, как правило, выполня-

ли при этом роль стрелков, более известных как пехотинцев.

в этот напряженный и 
драматичный период первых 
месяцев войны, когда чис-
ленно превосходящие силы 
немецко-фашистских войск, 
используя коварство и внезап-
ность нападения на советский 
союз, смогли достичь времен-
ного стратегического преи-
мущества и нанести красной 
армии серьезные потери лич-
ного состава, вооружения, тех-
ники и имущества. Танковые и 
механизированные силы вра-
га, несмотря на героическое 
сопротивление подразделе-
ний и частей красной армии, 
рвались к столице нашей ро-
дины москве. в то горячее 
время главной задачей войск 
было остановить рвущиеся на 
нашу землю фашистские пол-
чища, ослабить их наступа-
тельный порыв, обескровить 
и ослабить его ударные силы. 
Потери личного состава в бо-
ях были велики, и бойцы хими-
ческих подразделений сража-
лись в рядах ведущих оборону 
войск как стрелки.

в это горячее время о хи-
мической опасности помни-
ли, пожалуй, только на выс-
ших уровнях военного руко-
водства, начиная с армии. 
в тактическом звене бое-
вых действий: дивизия - полк 
- батальон шли обычные бое-
вые действия с применением 
штатного вооружения воюю-
щих сторон (танков, артилле-
рии, авиации и прочих видов 
борьбы). 

Зная о намерениях 
немецко-фашистского коман-
дования - с началом войны с 
ссср развязать химическую 
войну, высшее руководство 
красной армии стремилось 
держать силы противохимиче-
ской обороны войск в полной 
боевой готовности с первых 
дней войны. однако в «горяч-
ке» начального периода вой-
ны химические войска крас-
ной армии, понеся большие 
потери в личном составе, во-
оружении, специальной тех-
нике и средствах противохи-
мической защиты, оказалась 
в не полностью боеготовом, 
а порой и критическом состо-
янии. Бойцы химических под-
разделений, в большинстве 
своем, участвуя в боях как 
пехота, погибли или были тя-
жело ранены, склады хими-
ческого имущества и средств 
противохимической защиты 
дивизий и армий красной ар-
мии часто оказывались уни-
чтоженными или захвачены 
противником, а индивидуаль-
ные средства противохимиче-
ской защиты бойцов, участву-
ющих в напряженных боевых 
действиях, в горячке боя теря-
лись или выбрасывались как 
ненужное имущество, а если 
же оно и сохранялось, то было 
повреждено.

неудовлетворительное со-
стояние противохимической 
защиты красной армии в слу-
чае применения немцами бо-
евых отравляющих веществ 
повлекло бы за собой неис-
числимые жертвы. к счастью, 
этого не произошло, и немцы 
упустили свой единственный в 
этой войне шанс. опасным со-
стоянием противохимической 
обороны красной армии се-
рьезно обеспокоились в нар-
комате обороны. в начале ав-
густа 1941 года наркомат обо-
роны ссср издал совершенно 
секретный приказ, в котором 
нарком обороны и.в. ста-
лин приказал «Химическую 
защиту красной армии счи-
тать основным видом боевого 
обеспечения действий войск 
красной армии». 

Этим же приказом запре-
щалось использовать в бою 
воинов-химиков как пехоту и 
сохранять их для выполнения 
возможных с началом хими-
ческой войны мероприятий 
противохимической защиты. 
не везде и не всегда этот при-
каз неукоснительно выполня-
ли. многое зависело от напря-
женности боевой обстанов-
ки на переднем крае. когда в 
ходе жарких боев в части не 
оставалось ни одного бойца 
(или их оставалось очень ма-
ло), воины-химики по приказу 
командиров вступали в бой, и 
никакие силы не могли сдер-
жать их боевой порыв. нена-
висть бойцов-химиков к врагу 
и стремление отомстить за все 
его бесчинства были настоль-
ко сильны, что они готовы бы-
ли «голыми руками рвать» 
врага. 

когда же боевая обста-
новка позволяла, подразде-
ления химической защиты 
(взвод химической защиты, 
рота химической защиты) вы-
полняли мероприятия по про-
тивохимической защите во-
йск. одновременно они вы-
полняли задачи по охране и 
обороне командных пунктов, 
узлов связи и управления, 
складов военно-технического 
имущества.

Подобным образом сло-
жилась боевая обстановка и 
в 365 стрелковом полку 18 
стрелковой дивизии 16 армии 
в битве за москву. командир 
этого полка майор д.е. высоц-
кий не привлекал взвод хими-
ческой защиты к участию в 
боевых действиях полка. Это 
обстоятельство объясняет то, 
что в критический обстанов-
ке сражения за москву взвод 
химической защиты не понес 
потерь и был полностью уком-
плектован личным составом. 

когда обескровленный 
и истекающий кровью 365 
стрелковый полк, ведущий 
оборонительные бои на под-
ступах к городу истра москов-
ской области, получил приказ 
командира 18 стрелковой ди-
визии выделить подразде-
ление в танковую засаду и 
сдержать движение ударной 
танково-механизированной 
армады противника, рвущей-
ся к москве, у командира пол-
ка оставалось только одно пол-
ноценное подразделение, ко-
торое можно было направить 
для создания танковой заса-
ды на пути движения ударно-
го подразделения противника. 

Этим подразделением ока-
зался взвод химической защи-
ты, который, согласно приказа 
наркома обороны не участво-
вал в ведении боев и сохра-
нялся для осуществления ме-
роприятий противохимиче-
ской защиты полка в случае 
применения немцами хими-
ческого оружия. То, что взвод 
химической защиты в бою не 
предназначался для борьбы с 
бронетанковой техникой про-
тивника, особого значения 
не имело. То, что у взвода хи-
мической защиты не имелось 
на вооружении противотанко-
вых средств, также было не-
важно. главное было то, что 
через позиции взвода хими-
ческой защиты враг не дол-
жен был пройти. до москвы 
немцам оставалось часа два 
движения по волоколамскому 
шоссе, обороняемому рассре-
доточенными на большом уда-
лении друг от друга обессилен-
ными подразделениями крас-
ной армии. 

Приказ взводу химической 
защиты полка был внезапен и 
суров: «стоять насмерть и вра-
га к москве не пропустить!». 
Хотя в приказе на создание 
танковой засады было прика-
зано всем частям, ведущим 
бои в районе истры передать 
свои средства противотанко-
вой борьбы, в том числе 45-
мм противотанковые пушки, 
365 стрелковому полку, никто 
подобного вооружения не пе-
редал. не потому, что скрыли 
их, а потому, что их к тому вре-
мени у них уже не было, они 
были уничтожены или повреж-
дены в прошедших боях. 

из противотанкового во-
оружения взводу химиче-
ской защиты выделили полто-
ра десятка противотанковых 
гранат и большое количе-
ство бутылок с зажигательной 

самовоспламеняющейся сме-
сью «кс». а на подготовку к 
бою взвода с танками против-
ника выделялось несколько 
часов из наступающей ночи. 
За это время взводу предсто-
яло совершить марш в район 
предстоящего боя протяжен-
ностью более десяти киломе-
тров, и оборудовать боевые 
позиции. 

Положительным момен-
том во всей сложившейся тог-
да для взвода химической за-
щиты обстановке было то, что 
в месте предстоящего боя 
окопы были оборудованы, в 
них действовали подразделе-
ния 3-го батальона 365 стрел-
кового полка, которому нака-
нуне поступил приказ отойти 
на другие позиции.

обстоятельством, услож-
няющим действия личного со-
става взвода в предстоящем 
бою, было зимнее обмунди-
рование, в которое были оде-
ты военные химики. оно стес-
няло действия бойца и огра-
ничивало дальность броска 
противотанковой гранаты или 
бутылки с зажигательной сме-
сью из окопа. в таком положе-
нии боец мог метнуть проти-
вотанковое средство совсем 
недалеко от себя. из простых 
расчетов, проведенных бой-
цами взвода, выходило, что 
для гарантированного пора-
жения бронеобъекта против-
ника бойцу необходимо бы-
ло обвязать себя бутылка-
ми с зажигательной смесью 
и броситься под вражескую 
машину.

Психологически каждо-
му бойцу предстояло настро-
ить себя не только на неми-
нуемую гибель, но на смерть 
мучительную, сгорая в огне. 
У бойцов на войне отноше-
ние к смерти было спокойное. 
все знали, что когда-то смерть 
настигнет каждого. но лиша-
ясь жизни, боец рассчитывал 
на маленькое снисхождение 
от судьбы – гибель от мгно-
венной смерти. настроить се-
бя на мученическую и жуткую 
смерть в кромешном аду горя-
щего вражеского танка мог не 
каждый. 

в тяжких и безысход-
ных размышлениях о жиз-
ни и смерти в предстоящем 
бою каждому бойцу предсто-
яло принять смерть, посколь-
ку пропустить врага к столи-
це было невозможно. о сдаче 
в плен речи не было. в таком 
жутком и драматическом про-
тивоборстве с самым собой 
провел ночь перед боем каж-
дый боец взвода химзащи-
ты. нелегко далось каждому 
решение принять мучитель-
ную смерть даже ради вели-
кой цели – защиты родины. 
некоторые поседели, у неко-
торых клочьями выпали воло-
сы. на лице каждого бойца от-
разились следы напряженной 
внутренней борьбы. Такой ли-
хой судьбы не ожидал никто. 
но выхода не было и, как го-
ворил командир взвода млад-
ший лейтенант кульчицкий ни-
колай степанович: «Помирать 
так с музыкой».

никто из них не дрогнул. 
не сбежал, не спрятался. са-
моотверженно принял бой и 
погиб смертью героя, но вра-
га к москве не пропустил. 

Владимир МалееВ, 
историк войск рХБЗ, 

профессор академии 
военных наук мо рФ, 

кандидат военных наук п

Для выросших на «сволочах» 
и «штрафбате» жарить сосиски 

на вечном огне - нормально. 
а че такого?

глава следственного ко-
митета рФ александр Ба-
стрыкин потребовал от под-
чиненных представить до-
клад по делу школьницы, 
которая в минувшие вы-
ходные устроила «пикник» у 
вечного огня в подмосков-
ной рузе. об этом инфор-
мирует официальный сайт 
ведомства.

Предписание адресова-
но и.о. руководителя подмо-
сковного главка ск россии 
ярославу яковлеву - ему над-
лежит доложить о ходе рас-
следования возбужденного 
по данному факту уголовного 
дела о вандализме (ст. 214 
Ук рФ) и реабилитации на-
цизма (ч. 3 ст. 354.1 Ук рФ) 
с учетом всех установленных 
обстоятельств.

«Ход исполнения пору-
чения поставлен на кон-
троль в центральном аппа-
рате ведомства», - указано в 
сообщении.

напомним, ранее в со-
циальных сетях распростра-
нилось видео, на котором 
девушка-подросток с сине-
зелеными волосами сидит 
на корточках и жарит соси-
ску на палочке прямо над 
вечным огнем, являющемся 
частью мемориального ком-
плекса партизанам и вои-
нам, павшим в годы великой 
отечественной войны при 
освобождении города. Зака-
дровый голос при этом ком-
ментирует: «аня жарит соси-
ски на вечном огне». После 
чего звучат смешки и нецен-
зурные ругательства.

кощунственное поведе-
ние малолеток вызвало вол-
ну возмущения и множество 
гневных комментариев в се-
ти. но правоохранительные 
органы, надо признать, от-
реагировали на вопиющий 
случай оперативно. личность 
несовершеннолетней право-
нарушительницы установи-
ли уже на следующий день. 
ею, как сообщили в пресс-
службе гУ мвд россии по 
московской области, ока-
залась 14-летняя местная 
жительница.

в ведомстве отметили, 
что школьница опрошена в 
присутствии законных пред-
ставителей и поставлена на 
профилактический учет в ор-
ганах внутренних дел.

в свою очередь рузская 
городская прокуратура на-
мерена провести проверку 
и дать всестороннюю оцен-
ку деятельности органов си-
стемы профилактики. а так-
же выяснить, соблюдают ли 
родители подростков свои 
обязанности по воспитанию. 
При наличии оснований бу-
дут приняты меры прокурор-
ского реагирования.

То есть, по всей видимости, 
отвечать по всей строгости за-
кона никто из участников этой 
возмутительной «вечеринки» 
скорей всего не будет. По ма-
лолетству. Были бы совершен-
нолетними - отправились бы в 
места не столь отдаленные на 
пару лет и еще заплатили бы 
немаленький штраф (до трех 
миллионов рублей).

но может ли профилак-
тический учет чему-то нау-
чить непутевую аню, если в 
14 лет она не знает, что веч-
ный огонь - это сакральное ме-
сто. и горит он в память о тех 
павших героях, кто отдал свои 
жизни за честь и свободу на-
шей родины. но если родители 
ей не объяснили, неужели и в 
школе ничего не рассказыва-
ли о дне Победы? о том, каки-
ми усилиями и жертвами она 
была завоевана.

в том же рузском райо-
не за 90 дней оккупации осе-
нью и зимой 1941−1942 гг. 
немецко-фашистскими за-
хватчиками были повешены, 
расстреляны и замучены 99 
мирных жителей, 196 изуве-
чены, 230 (из них 57 детей) 
угнаны на работу в германию. 
Полностью были сожжены де-
сять сел, еще 50 населенных 
пунктов разрушены частично.

оккупанты превратили в 
руины все заводы и фабри-
ки, 43 школы, 29 больниц и 
санаториев, около двух тысяч 
жилых домов, уничтожили 23 
моста, взорвали церкви, ра-
зорили усадебно-парковые 
ансамбли. общий ущерб, на-
несенный району гитлеровца-
ми, по данным местных кра-
еведов, составил в ценах тех 
лет более миллиарда рублей!

в июне прошлого года ру-
зе было присвоено почетное 
звание города воинской до-
блести. но, видимо, юным лю-
бителям хайпа и жареных со-
сисок героическая история 
их малой родины абсолютно 
безразлична.

кто тогда из них вырастет? 
и можно ли этот сбой в созна-
нии еще как-то исправить?

Эти вопросы «свободная 
пресса» адресовала эксперту 
института стран снг, истори-
ку и кандидату педагогических 
наук игорю Шишкину:

- естественно, мальчиков и 
девочек, которые оскверняют 
мемориалы героям великой 
отечественной войны, нужно 
наказывать. но важно также 
понять, почему это происхо-
дит. списать все на то, что они 
такими выросли - со сдвигом в 
сознании, невозможно. а кто 
им этот сдвиг сделал?

У нас почему-то считалось, 
что память о великой отече-
ственной войне - это что-то не-
зыблемое. То, что никак не мо-
жет быть поколеблено.

в тех поколениях, которые 
непосредственно были связа-
ны с участниками войны, так 
и есть. но живые свидетели 
уходят, и живая связь преры-
вается. откуда же сегодня мо-
лодые люди черпают инфор-
мацию о том, что происходи-
ло тогда?

да, есть громогласные за-
явления с высоких трибун о 
памяти, о священной войне… 
но есть ведь и все остальное.

я имею в виду ту информа-
ционную атмосферу, ту инфор-
мационную среду, в которой 
эти дети подрастали. а вот если 
разобраться с этой средой, то 
выясняется, в таких действиях 
подростков, сформировавших-
ся как раз в эти годы (не 90-е 
гг., а уже «двухтысячные»), ни-
чего удивительного нет.

вспомните, как подава-
лась и зачастую подается в 
большинстве своем до сих 
пор великая отечественная 
война в нашем нынешнем, 
российском (не советском) 
кинематографе.

- Бывает, подается не-
которыми режиссерами до-
вольно сомнительно, это 
правда…

- слова «некоторые» и «со-
мнительно» здесь неуместны.

Потому что стратегиче-
ская красная линия почти во 
всех этих фильмах была од-
на: война двух «кровавых 
злодеев» - сталина-гитлера, 
большевиков-коммунистов с 
фашистами. и те и другие «из-
верги». и те и другие «исчадие 
ада». а народ попал в жернова 
этой войны.

Это касается сериала «ди-
версант», который крутили без 
передышки. да, фильм снят 
профессионально, там хоро-
шие актеры играют. но в чем 
суть его? в том, что нквд, это 
организация, где только бьют, 
пытают и расстреливают на-
стоящих героев? а ведь сери-
ал был страшно популярен.

-  Потому-то советские 
фильмы о войне так трога-
ют. Их режиссеры (Чухрай, 
Озеров, Ростоцкий, Басов, 
Тодоровский) сами воевали 
и старались донести до зри-
теля правду.

- согласен. но списать все 
на то, что нынешние дети не 
знали войны, я бы не стал. все 
эти фильмы транслировали за-
падную концепцию второй 
мировой войны от незнания 
того, что было на самом деле? 
откуда же они все знали, как 
там полагалось? Что вторая 
мировая война, это была вой-
на «сил добра и зла», там - на 
Западе. а здесь - двух тотали-
тарных режимов.

на этом воспитывались.
а намерено лживые филь-

мы «сволочи» или «Штраф-
бат»… Это именно та информа-
ционная среда, в которой эти 
дети росли. их приучали к то-
му, что это была чужая война. 
а все те, кто геройски сражал-
ся, просто «дураки», которые 
вписались за этих вот «исча-
дий ада» - всевозможных ком-
мунистом и сталинистов.

вот на чем была построе-
на реальная пропаганда.

- Наверное, и школа тут 
еще не дорабатывала…

 - а школа самоустрани-
лась, потому что совершенно 
официально было объявлено, 
что воспитательная функция в 
школе отменяется. Те, кто это 

делал, они что, педагогики не 
знали? не знали, что отказ от 
воспитания, это и есть воспи-
тание - только в противополож-
ную сторону. они эти азы пе-
дагогики не проходили? Эти 
люди с докторскими степеня-
ми и званиями министров на-
родного просвещения.

все они прекрасно знали.
Поэтому то, что мы сейчас 

имеем, это результат целена-
правленной, пропагандист-
ской работы по разложению 
подрастающего поколения. 
которое из года в год, из де-
сятилетия в десятилетие у нас 
осуществлялось под прикры-
тием, конечно же, красивых 
лозунгов.

разумеется, подростков, 
осквернивших вечный огонь 
в рузе, наказать нужно. но у 
меня возникает вопрос, а ког-
да мы возьмемся за тех, кто 
этих детей так отформатиро-
вал. кто им все это заложил. 
За «творцов» тех самых филь-
мов, за тех, кто формировал 
соответствующие программы 
в школе. они не в ответе, ко-
го воспитали?

да, эти подростки наруши-
ли закон. и должны знать, что 
за это карают. но кто-то же 
должен отвечать за то, что они 
стали такими. Потому что если 
мы этого не сделаем, то сле-
дующие поколения будут еще 
«круче и круче».

- Поясните.
- Украина - тому пример. 

ведь те, кто сносит там па-
мятники героям войны, они 
же в основном внуки и прав-
нуки этих героев. но им про-
пагандой отформатировали 
сознание.

вот то, что у нас происхо-
дит, это первые всполохи то-
го, что начиналось тогда на 
Украине. Просто не в таком 
масштабе.

У них вся государствен-
ная машина работала на та-
кое воспитание подрастаю-
щего поколения. и вся систе-
ма пропаганды. а у нас только 
часть. Поэтому мы имеем это 
все же не тотально. но тем, кто 
эту часть создал, все же не ме-
шало бы посидеть в «обезьян-
никах». Чтобы никому непо-
вадно было под видом твор-
чества, под видом новации в 
системе педагогики ломать и 
уродовать психику подрастаю-
щего поколения.

Светлана ГОМзИкОВа.
«свободная пресса» п

11 июля фракция КПРФ в Госдуме провела 
«круглый стол» на тему «Вопросы совершен-

ствования правового регулирования организа-
ции оказания скорой медицинской помощи 
в Российской Федерации». Ведущим «кругло-
го стола» был секретарь, член Президиума ЦК 
КПРФ, первый заместитель руководителя фрак-

ции КПРФ в Госдуме Н.В. Коломейцев.

в работе «круглого сто-
ла» приняли участие вра-
чи «скорой помощи», уче-
ные, эксперты, депутаты 
государственной думы, 
представители федераль-
ных исполнительных орга-
нов власти и обществен-
ных организаций.

По завершении «кру-
глого стола» депутаты 
фракции кПрФ н.в. коло-
мейцев и а.в. куринный 
дали комментарии корре-
спонденту кПрФ.ru.

н.в. коломейцев ска-
зал, что в текущем году на-
ша фракция четыре раза 
поднимала вопрос о рабо-
те «скорой помощи».

- Почему-то зарплата 
сотрудников «скорой по-
мощи» на 50% меньше, 
чем у врачей поликлиник. 
Хотя все понимают значи-
мость службы «скорой по-
мощи»: 43 миллиона вы-
зовов в год, 12 миллионов 
из которых - экстренные, - 
отметил н.в. коломейцев. 
- задачей данного «кру-
глого стола» является воз-
можность ознакомиться с 
широким спектром мне-
ний, касающихся проблем 
службы «скорой помощи», 
с целью формирования 
наших рекомендаций.

По образному вы-
ражению заместите-
ля председателя коми-
тета госдумы по охране 

здоровья а.в. куринного, 
«скорая помощь» - это пе-
редовая отечественного 
здравоохранения.

«статистика утвержда-
ет, что грамотно органи-
зованная служба «скорой 
помощи» сможет спасти 
еще до 15% жизней паци-
ентов», - подчеркнул а.в. 
куринный.

он отметил, что глав-
ной проблемой службы яв-
ляется отток кадров (осо-
бенно в сельской местно-
сти и малых городах рФ). 
отток увеличился в связи 
с последним мартовским 
решением правительства 
не повышать социальные 
выплаты этой категории 
врачей. Фельдшеры «ско-
рой» стали переходить на 
работу в ФаПы и поликли-
ники, что привело к нега-
тивным последствиям.

к большому сожале-
нию, участились случаи на-
падения хулиганов на вра-
чей «скорой помощи».

- официально по стра-
не регистрируется около 
двух тысяч в год таких слу-
чаев - на самом деле их 
больше. Защищенность, 
адекватная зарплата и тех-
ническая оснащенность 
службы позволили бы усо-
вершенствовать и решить 
ряд проблем экстренной 
медицинской помощи, - от-
метил а.в. куринный. п

На муниципальном пля-
же лесного озера спасате-
ли ПСП ПСЧ-233 ГкУ МО 
«Мособлпожспас» провели 
теоретические и практиче-
ские занятия по оказанию 
первой помощи постра-
давшим при утоплении, по-
казали, как в таких случа-
ях проводится искусствен-
ная вентиляция легких и 
непрямой массаж серд-
ца. Тема спасения людей 
на водных объектах округа 
особенно актуальна в та-
кую жаркую погоду.

Первый секретарь гк 
кПрФ, участник сво, депу-
тат городского совета де-
нис ахромкин много лет ра-
ботал в спасательной службе 
сергиево-Посадского город-
ского округа и сейчас отве-
чает за обеспечение безо-
пасности на муниципальных 
пляжах в летний период, об-
щее количество которых со-
ставляет пять. 

именно он и стал орга-
низатором данных занятий. 
вовремя оказать первую 

помощь пострадавшим - это 
зачастую напрямую зависит от 
действий граждан, кто находит-
ся рядом. Такие мастер-классы 

очень интересны и детям, и 
взрослым, и очень полезны 
для собственного развития.

Сергей ИВаНОВ п

В рамках популяризации истории Рос-
сии и родного края, патриотического воспи-
тания подрастающего поколения и пропа-
ганды здорового образа жизни в Дмитрове 
работает клуб исторической реконструкции 
«Дмитровский Полк». его руководители и 
идейные вдохновители - члены Дмитровско-
го Гк кПРФ, секретарь Илья лавров и чле-
ны городского комитета Григорий Милютин 
и антон Труханов.

клуб базируется в музее-заповеднике 
«дмитровский кремль», занимается изуче-
нием и анализом исторических источников, 

реконструкцией быта и воинских традиций на-
ших предков, живших в раннем средневеко-
вье, а также в эпоху александра невского.

Члены клуба занимаются историческим 
фехтованием, изготовлением элементов ко-
стюма, оружия и защитного вооружения. При-
нимают участие в организации и проведе-
нии фестивалей исторической реконструкции, 
проводят уроки истории, семинары и мастер 
классы, участвуют в реконструкции сраже-
ний, а также регулярно снимаются в фильмах 
и телепередачах.

Пресс-служба Дмитровского Гк кПРФ п


